

BANDERA



Está formada por 3 fajas horizontales de arriba hacia abajo así:

Amarilla, blanca y roja. La primera y tercera de igual tamaño y la del centro más angosta. Los colores son signos de los principales valores institucionales así:

AMARILLO: Es la RIQUEZA que rodea el entorno institucional representada en los valores humanos y talentos que aportan los estudiantes y maestros y en los recursos físicos y tecnológicos que conforman la infraestructura. Además, es ALEGRÍA, OPTIMISMO y la LUZ que guía el ser y el saber. Es la primera franja porque simboliza la abundancia institucional.

BLANCO: Es TRANSPARENCIA, ARMONÍA y CONVIVENCIA PACÍFICA, es equilibrio entre el ser, el saber y el convivir. Es la franja central porque simboliza la estabilidad institucional.

ROJO VINO TINTO: Es la PASIÓN, ENERGÍA VITAL y el AMOR que mueven a los seres humanos que integran la institución educativa y dan sentido a la misión transformadora. Es la franja que forma la base porque simboliza la gran fortaleza institucional.

En el centro está el escudo que compendia la razón de ser de la institución educativa.

Creado por Gloria Mirelli Cardona Arenas- Docente de Preescolar.

Diseñado por Sara Ospina Marín- Diseñadora gráfica.